



Jahreshauptversammlung des Fördervereins der Schule am Schloss

Die diesjährige Jahreshauptversammlung des Fördervereins „Freunde und Förderer der Schule am Schloss e.V.“ fand coronabedingt, nicht wie sonst üblich im Frühjahr, sondern erst im November statt. Vorsitzender Werner Bruns begrüßte die erschienenen Mitglieder und verlas seinen Rechenschaftsbericht über das abgelaufene Kalenderjahr 2020. Die Skifreizeit des 8. Jahrgangs habe seinem Bericht zufolge wegen der frisch ausgebrochenen Pandemie gerade noch stattfinden dürfen und sei vom Förderverein bezuschusst worden. Zudem gab es vom Förderverein wieder einen Zuschuss für die Schuljahresplaner. Für den SV-Raum wurde von der Schule eine Club Lounge Sitzgruppe angeschafft, die vom Förderverein mit einer großen Summe bezuschusst wurde und bei den SchülerInnen als attraktive und gemütliche Sitzecke nach wie vor sehr guten Anklang findet. Das jährlich stattfindende Deeskalationstraining der Klassen 7 sowie auch das gemeinsame Mittagessen der neuen SchülerInnen des 5. Jahrgangs konnte wegen der Corona-Pandemie nicht stattfinden. Ebenfalls hat der Förderverein keinen Nachhilfeunterricht in Mathematik und Englisch anbieten können. Kassenwartin Gisela Arling verlas nach vorangegangener Kassenprüfung durch Anja Schlobinski und Birgit Nethe den Kassenbericht, wonach auf Antrag hin dem Vorstand Entlastung erteilt wurde.

Der Förderverein unterstützt die Oberschule Sögel und ihre SchülerInnen auf vielfältige Weise, wobei die Projekte, Aktionen und Aktivitäten aus den Mitgliedsbeiträgen finanziert werdenen, betonte Werner Bruns und fügte hinzu: „Von daher ist es sehr wichtig, dass neue Mitglieder hinzukommen und den Förderverein durch ihren Jahresbeitrag von nur 15,00 € unterstützen. Nur dann kann die Fortführung der Projekte auch weiterhin gewährleistet sein.“ Erfreut zeigte sich Bruns über die Zuwendung eines Geldbetrages an den Förderverein aus dem Erlös eines Autoprojektes im Rahmen der Berufsorientierung der Oberschule. Schulleiterin Maria Lau stellte während der Versammlung einen Antrag auf Bezugsschussung für die Anschaffung neuer Spielgeräte für den Spielwagen auf dem Pausenhof der Hauptstelle. Damit soll die Pausenzeit für die Kinder attraktiver gestaltet und ihnen ein vielfältiges Angebot an Bewegungsmöglichkeiten geboten werdenen, so Lau. Dem Antrag wurde einstimmig stattgegeben. Für das nächste Jahr plant der Förderverein laut Mitteilung des Vorsitzenden eine kleine Feierlichkeit aufgrund seines 15jährigen Bestehens.

Text: Gisela Arling

Foto: Irmgard Schlangen-Otten